

2025年2月1日

北ブロックニュースポーツ(モルック)研修

林 但

2月1日(土)北ブロックの表記が追浜1丁目親和会館で行われました。初めての場所、道路事情を考えて30分近く前に伺ったらずで参加者の半分以上の方が来られていた。予定を早めてか9時50分位から始まった、オリエンテーション、自己紹介、概要・ルール説明や投げ方他の説明後3人/チーム×3チーム作り、都度メンバーも変えながら7,8ゲーム行った。

経験ある方が多いのか1時間くらいたったころには多くの方が、狙った所に投げられるようになり最短ゲームは3分半くらい?で勝負がつく有様。みんなの笑顔や掛け声も多く楽しい内容であった、始めのうちは10分~15分位/ゲームであったが、段々短くなってきた。50点オーバーは2回のみ。

今回の工夫点は室内で行ったこと、カーペットや座布団をひきその上にブルーシートを敷いて行った点である。テーブルや座布団などで周りも囲って行った。

北地区の方はピクセルボールには精通した方が多いため、時間や場所を考慮して本日モルックに特化して行われた。これで西、南、衣笠、北でニュースポーツの取り組みは行われた。事情により衣笠を除き3ヶ所に伺ったが、笑顔や掛け声が多く、スポーツ推進委員の方が本当に楽しんでおられると感じている。また習得も早いように感じる。この雰囲気・取り組む姿勢でこれからも行っていただければと思います。



ルールを説明



ゲーム風景 1 ブルーシートは2重(下にカーペットや座布団)



ゲーム風景 2



ゲーム風景 3